



*Flia. Sepúlveda Ramello
Argentina/ Febrero 2017*



Estimados pastores y amigos:

¿Como están? Nosotros bien gracias a Dios. A cuatro meses de nuestro retorno al país les escribo para interiorizarlos acerca de nosotros, especialmente lo relacionado a nuestro futuro trabajo. Les comento...

En 2015, estando nosotros en Etiopia, un odontólogo, después de un examen de rutina a Angeline, nos informó que ella necesitaría un tratamiento en su mandíbula (Síndrome de oclusión tres) Nos habló de dos años por lo menos, y que ese tratamiento no era posible hacerlo en Etiopia. Fue así que volvimos al país informando de esta situación a nuestros líderes y acordamos que, ni bien se terminara el tratamiento, volveríamos al campo misionero. Iniciamos los chequeos aquí con una profesional amiga, pero, después de ver las placas que le hicimos a Angy, nos habló de un tratamiento de por lo menos cuatro años. ¡¡Esto cambió radicalmente nuestros planes!! (Tendría mucho para contarles al respecto) Después de informar a los líderes del DNM, acordamos seguir siendo parte de nuestra agencia misionera, pero, por supuesto realizando un trabajo aquí en Argentina. La cuestión es que abriremos la Escuela de Formación Misionera en el Instituto Bíblico Mediterráneo en nuestra ciudad de Córdoba. Durante todo este año estaré realizando una gira misionera con un doble propósito. Por un lado informando nuestro trabajo en Etiopia y presentando las necesidades de esa nación para un futuro trabajo allí. Por el otro, promocionando la apertura de esta posibilidad de capacitación para todos aquellos que deseen capacitarse ministerialmente, especialmente en el trabajo transcultural. Dios mediante, en marzo de 2018 iniciaremos las clases. En próximos informes daré más información.

Por lo pronto les informo que seguimos siendo parte del DNM y que si lo desean pueden seguir apoyándonos con sus ofrendas. También tenemos la intención de visitar especialmente aquellas iglesias que fueron parte del trabajo en Etiopia a través de su apoyo espiritual y económico. Si desean nos interesaría visitar sus congregaciones.

Como siempre agradecemos a todos los que nos han bendecido con sus ofrendas y oraciones sabiendo que Dios es fiel en bendecir a aquellos que bendicen. Seguimos en contacto...

Cristian, Erica, Estefy, Angy y Tizi
Sepúlveda Ramello



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org